
VERBALE N.4 

In data 20/02/24 dalle ore 10:00 alle ore 12:00 presso il Liceo “Medardo Rosso” in via 

Calatafimi 5 si riunisce l’assemblea plenaria della Consulta Studentesca provinciale di Lecco. 

Sono presenti i seguenti rappresentanti della consulta: Agosti Emanuele, Albrigo Tommaso 

(tramite piattaforma “meet”), Arcaini Alice, Besana Marta, Cappucci Maria, Daniele Achille, 

Frontero Francesco, Fumagalli Irene, Gilardi Matilde, Kotrri Mendi, Marasco Alessandro, 

Monti Lorenzo, Morganti Beatrice, Noseda Luca, Pedroli Pietro, Piva Alex, Pugliese Martina, 

Rosa Simone, Saillant Marta, Sala Francesca, Tavasci Niccolò, Vecchiarino Marta (tramite 

piattaforma “meet”)   

Viene approvato all'unanimità il verbale del 19/01/24  

Punto 1 

La presidente riporta l’incontro riguardante l’intervista sulle seconde generazioni, dicendo che 

l’intervista durerà circa 40 minuti e che entro fine febbraio verranno intervistate le persone che 

sono state consigliate dai consultini. Il questionario verrà rilasciato entro fine anno scolastico 

a tutti gli studenti e ragazzi delle seconde generazioni. Per pubblicizzarlo la CPS pubblicherà 

il questionario sui propri canali.  

IL Vice-Presidente relaziona l’incontro sulla giustizia riparativa, spiegando in cosa consiste la 

giustizia riparativa, come è nata e come viene operata. La docente referente fa il punto della 

situazione riguardante questo incontro, aggiungendo alcuni dettagli.  

Alice Alcaini relazione l’incontro fatto sul cyber-bullismo, esponendo i concetti chiave detti 

durante quest’ultimo. Racconta lo spettacolo teatrale che è stato messo in scena. 

Viene effettuata la visione dei video dell’evento del 7 febbraio “coltiv@ate” sul profilo 

instagram 

  

Punto 2 

Pietro Pedroli riporta l’andamento dell’incontro con la provincia, giudicandolo positivo e 

costruttivo, spiegando le difficoltà che la provincia ha nel far fronte alle problematiche. Marta 

Vecchiarino, anch’ella presenta, concorda. Viene mostrato il video sulle strutture scolastiche 

al resto della consulta.  

Punto 3 

La docente referente propone un incontro sulla protezione civile, Martina Pugliese si dice 

interessata. 

Viene riportata la proposta sulla giornata della felicità in data 20/03 al Mediolanum forum di 

Assago a Milano dalle 10:00 alle 13:00. Marta Vecchiarino, Irene Fumagalli, Nicolò Redaelli 

offrono la loro disponibilità a partecipare. 



La presidente espone un evento riguardante la Giornata nazionale in memoria delle vittime 

innocenti di mafia, presso l’IIS “G. Parini” in data 21/03 dalle ore 9:00 alle 11.30. Pietro Pedroli, 

Mendi Kotrri, Niccolò Redaelli, Marta Besana, Irene Fumagalli, Alessandro Marasco, Luca 

Loseta, Tavasci Nicolò, Martina Pugliese si dicono disponibili a partecipare. 

 Il 29/02 si terrà un incontro sull’infanzia e l’adolescenza alle ore 17.30 tramite piattaforma 

online. Simone Rota da la sua disponibilità a partecipare. 

  

Punto 4 

Viene proposto di fare la festa dello studente, approvata ai voti con l’unanimità. Viene spiegato 

lo svolgimento di quest’ultima. Il direttivo da la sua disponibilità per incontrare il sindaco allo 

scopo di stabilire la data della festa dello studente e le sue modalità di svolgimento. 

L’istituto “Medardo Rosso” Propone di far vedere un film che è stato girato dagli studenti e di 

mostrare dei modellini fatti sempre da questi ultimi. 

L’istituto “Marco Polo” si dice disponibile nel mostrare delle stampe in 3D e dei visori. 

L’istituto “Francesco Viganò” propone di esporre dei progetti fatti sul tema della legalità. 

L’istituto “Alessandro Volta” si dice disponibile a mostrare delle protesi. 

L’istituto “G. Fumagalli” propone di preparare un banchetto realizzato dagli studenti 

dell’indirizzo alberghiero e di ricreare un laboratorio sanitario per mostrare le caratteristiche 

dell’indirizzo “socio-sanitario". 

Il Collegio “A. Volta” propone di fornire una spiegazione del parlamento europeo a seguito di 

un progetto fatto dagli studenti. 

L’istituto “Villa Greppi”  propone di mostrare un progetto riguardante la sostenibilità. 

L’istituto “Rota” propone di mostrare un progetto fatto dagli studenti riguardante una stazione 

radio scolastica. 

Il Liceo “M. G. Agnesi” Propone di diffondere un volantino per invitare le band a partecipare 

all’evento. 

  

  

VARIE 

Irene Fumagalli chiede un appunto sulla situazione dei viaggi d’istruzione delle altre scuole, 

dicendo che al “Medardo Rosso” poche classi riusciranno a partire quest’anno  

L’istituto “G. Parini” comunica che molte classi non sono riuscite a partire a causa dei costi 

elevati. 



L’istituto “Marco Polo” comunica che da loro non ci sono problemi e che tutti sono riusciti ad 

effettuare il viaggio d'istruzione. 

La Presidente espone e spiega un progetto realizzato da lei lo scorso anno, riguardante la 

raccolta differenziata e lo spreco. Propone di ampliare questo progetto a tutte le scuole facenti 

parte della consulta. 

  

Viene fissata in data 25/03/2024 presso il Liceo “G.B. Grassi” in via Largo Montenero 3, dalle 

ore 10 alle ore 12 la prossima plenaria  

La seduta si dice conclusa alle ore 12:10 

Il Segretario 

Pedroli Pietro 

 


